

Granada

La Policía halla a dos niñas desatendidas que tiraban papeles ardiendo a la calle

Los agentes encontraron a las menores chinas en un piso de la calle Tablas

Agencias / GRANADA

La Policía Local de Granada ha tramitado un expediente para poner en conocimiento de la autoridad judicial la presunta desatención de dos menores que se encontraban solas en su vivienda y que, al llegar los agentes a la zona, estaban quemando papel que lanzaban por la ventana a la calle.

Según informó el portavoz de la Policía Local de Granada, los hechos se produjeron el pasado jueves, en torno a las 19:30 horas, cuando varios transeúntes advirtieron de que desde un inmueble de un bloque de pisos en la calle Tablas estaban lanzando papeles ardiendo. Tras personarse en el domicilio, los agentes comprobaron que en su interior

había un fuerte olor a quemado y se encontraban dos niñas, de 8 y 4 años de nacionalidad china, así como que parte de los habitáculos estaban desordenados.

Los policías interrogaron a varios vecinos, quienes confirmaron que las menores estaban solas durante gran parte del día, según la fuente, que precisó que los agentes localizaron a los padres, quienes trabajan en un comercio.

La Policía Local ha iniciado el procedimiento oportuno por presunta desatención a las menores que se encontraban en el inmueble, que poseían un mechero con el que estaban quemando papel.

Ahora será la autoridad judicial la que determine si se ha cometido algún delito con las dos niñas.



PEPE VILLOSLADA

Nueva protesta de los estudiantes de Arquitectura

Los estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada volvieron ayer a salir a la calle por la situación en la que dan clases, con un exilio obligado mientras se llevan a cabo

las interminables obras de rehabilitación de su sede tradicional, en el Campo del Príncipe. Ayer, una manifestación sirvió para mostrar su descontento.

EN PRIMAVERA LLÉVATE LAS MEJORES REVISTAS CON
Granada Hoy



CADA DOMINGO,
GRATIS
DIEZ MINUTOS
+
MAGAZINE

Y POR SÓLO 0,60€ MÁS,
LA REVISTA QUO

En breve

El Parque de las Ciencias inaugura el nuevo Giróscopo

DIVULGACIÓN. El Parque de las Ciencias celebra hoy su 15 aniversario con una jornada de puertas abiertas desde las 10.00 a las 19.00 horas y un programa cultural en homenaje al científico inglés Charles Darwin. El presidente del Consorcio y consejero de Educación, Francisco Álvarez de la Chica, inaugura la jornada y el nuevo módulo Giróscopo diseñado por el catedrático de Física Recreativa, Miguel Cabrerizo, que estará instalado en el hall.

El yacimiento de Medina Elvira abre sus puertas esta semana

ARQUEOLOGÍA. Del 13 al 16 de mayo se celebran en Atarfe las Jornadas de Puertas Abiertas de la Ciudad de Medina Elvira, en las que están previstas continuas visitas al yacimiento arqueológico y la exposición de los hallazgos más importantes del último lustro, uno de los pilares del proyecto de investigación que dirige el catedrático Antonio Malpica.

Maui y los Sirénidos, en la explanada del Palacio de Congresos

MÚSICA. Maui y Los Sirénidos, Son de Nadie, Alpujarra Libre y Fictoria actúan esta tarde a partir de las 18.00 horas en la explanada del Palacio de Congresos. El evento está organizado por el Área de Cooperación y Desarrollo de la Diputación de Granada y con motivo del fin de las jornadas Alter-racciones sobre las políticas de la UE y sus efectos en el mundo.

José Pallarés participa en los Encuentros en la Biblioteca de la UGR

LETRAS. El poeta José Pallarés participa hoy a las 12 horas, en los Encuentros en la Biblioteca que organiza la Cátedra Federico García Lorca con la colaboración de la Biblioteca de Andalucía. El acto tendrá lugar en la Biblioteca de Andalucía. José Pallarés Profesor, escritor y columnista, José Pallarés se dio a conocer como poeta con su primera obra *Cuadernos de Arena*.



PATRI DÍEZ

Marina Heredia entre amigos

● Marina Heredia presentó ayer en el Palacio de Congresos su último disco, 'Marina'. Para la ocasión contó con tres invitados que han participado también en el disco: Parrita, Farruquito y Diego del Morao. Ma-

rina cantó sus nuevas canciones interpretando tangos de Graná, bulería, soleá, alegría, malagueña, seguiriyas y fandangos del Albaicín. La cantaora ofreció una lección de madurez a sus 30 años.

B.B. King será la estrella indiscutible del festival Tabaco Blues 2010

La Diputación de Granada aumenta la aportación económica para el certamen

Redacción / GRANADA

El guitarrista de blues B.B. King será la estrella indiscutible de la duodécima edición del festival Tabaco Blues que se celebra en la localidad de Vegas del Genil. La Diputación de Granada ha incrementado su aportación económica al Tabaco Blues de Vegas, un gesto que ha permitido "que uno de los festivales más importantes del país pueda mantener su nivel en tiempos de crisis tan difíciles como los que atravesamos", según dijo ayer el alcalde de Vegas del Genil, Francisco Mendoza Pérez.

El primer edil agradeció este incremento del apoyo institucional, recordando que "invertir en cultura también supone dinamizar, y mucho, la economía de un municipio".

Además de la Diputación, también patrocinarán el certamen la delegación de Cultura de la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento vegueño. Las figuras centrales del festival serán B.B. King, en una de



Presentación del Tabaco Blues, ayer, en Granada.

MIGUEL RODRÍGUEZ

las últimas oportunidades de verle en directo en España, dada su avanzada edad, los granadinos Blues Fever y Scott Mickeon.

La XII Edición del Tabaco Blues de Vegas del Genil, que este año vuelve a organizar la empresa Riff Producciones, se celebrará el próximo 5 de junio en el recinto ferial La Malena de Vegas del Genil. El precio de las entradas será de 35 euros en venta anticipada, y de 40 en taquilla. Este año, de nuevo, el

Ayuntamiento ofrecerá un descuento de 5 euros para todos los vecinos empadronados en Vegas del Genil.

La diputada de Cultura y Juventud, M^a Asunción Pérez Cotarelo, destacó durante la presentación del Festival "la inmejorable trayectoria vital" del Tabaco Blues, que ha mantenido desde sus orígenes un altísimo nivel, y gracias al cual se ha podido disfrutar en Granada de las figuras

más importantes del blues internacional".

Los organizadores del Tabaco Blues confían en superar los 3.000 espectadores en la próxima edición de este certamen. En la edición del año pasado, la mayoría de los asistentes procedían de Andalucía, (sobre todo, de Sevilla, Córdoba y Granada) si bien muchas personas se desplazaron desde Madrid, Levante, País Vasco o Asturias para disfrutar del cartel.

B.B. King, de 85 años es, según la revista *Rolling Stone*, el "guitarrista más grande en vida", y ocupa el tercer puesto entre los "100 guitarristas más grandes de todos los tiempos", justo por detrás de Jimi Hendrix.

Es conocido por llamar a sus guitarras Lucille, una tradición que inició en los años cincuenta. El guitarrista llegó a componer una canción con ese título haciendo referencia a la manera en que su guitarra cambió su vida y le mostró todo un mundo lleno de oportunidades.



Masajes Terapéuticos Sana
"QUIROMASAJISTA DIPLOMADA"
 masaje relajante antiestrés, tonificante
 ESTÉTICA EN GENERAL Y DEPILACIÓN MASCULINA
 c/ Marqués de Mondéjar, 13 1º C - 697 48 14 83 / 635 10 66 28

